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【町長】 

 

通告順 ８ 
質問 

議員 
長野議員 

質問 

項目 
ほたる館をどうするのか 

質問 

内容 

  

４月１日、ほろしん温泉ほたる館の指定管理が、シダックスの契約期間終

了に伴い、第一寶亭留に替わった。４月８日、町内外から大きな期待をされ

営業がスタートしたが、その後町民から不安視する声が聴かれる。入館者数、

宿泊者数、宴会者数も減少していると聞く。開業から２か月を経て、以下に

点について町長の考えを問う。 

 

1 指定管理の評価と町民の評価の差をどのように考えているのか。 

 

2 町民の利益につながる視点が大切ではないか。利用者の要望に対する今

後の方策を聞きたい。 

 

（1）レストラン等への要望  

 

（2）宴会への要望  

 

（3）町内外への情報発信について  

 

（4）価格設定について  

 

指定管理者と共に公の施設で提供される公共サービスの質を維持・向上さ

せる第三者評価等のモニタリング機能を活かす努力について聞きたい。  
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資料 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



手打ちそば処 明日萌                       資料 3 

※掲載情報は、最新の情報とは異なる可能性があります。必ず事前に現地へ

ご確認の上ご利用ください。最終更新日：2022 年 11 月 28 日 

ほろしん温泉 ほたる館内のそば処。沼田町産そば

100%使用で、玄そばを石臼で挽いた二八の手打ちそば

は、甘みがあり風味豊か。毎月変わる「月替りメニュ

ー」も人気だ。ツユは上品な京都産でそばの味を引き立

てている。「大盛りざるそば」は、そばの量 2 倍、料

金は 1.5 倍のお得感たっぷり。土日祝限定の「十割そ

ば（沼田産そば粉 100%使用）」もあり。 

★食べログ口コミ多数あり 

 

雪室貯蔵のそばは味も香りも新鮮。16年 9月下旬には新そばが登場する 

玄そばを石臼で挽いた二八そば。つけ汁がピリ辛で若い人にも人気 

 

ガラス越しにそばを打っているところが見られる 


